

Texte 1 : Qu'est-ce qu'un super-héros ?

Le super-héros est d'abord un héros, « une personnalité exceptionnelle, à mi-chemin entre les hommes et les dieux » ou plus simplement, un homme capable d'exploits hors de portée du commun des hommes. C'est ensuite un « surhomme » muni de capacités physiques ou intellectuelles largement au-dessus du commun des mortels, ces capacités étant généralement, mais pas toujours, portées par ce qu'on appelle des « super-pouvoirs ». [...]

Selon une définition communément acceptée, un super-héros possède au moins deux des trois caractéristiques suivantes :

- il a des capacités extraordinaires (force physique surhumaine, rapidité hors du commun, résistance à la douleur...) communément appelées super-pouvoirs ;
- il possède une double identité : celle d'une personne morale et celle de super-héros ;
- quand il effectue des actes héroïques, il porte un costume distinctif qu'il abandonne momentanément lorsqu'il reprend ses activités d'individu ordinaire.